

#WEST 15. Juni 2021

Die Senioren der EVG Dortmund sind wieder aktiv

Nach langer "Coronapause" trafen sich die Senioren und Seniorinnen im lauschigen Biergarten des "Haus Wüstefeld" in der Rathausstr. 3 in Dortmund Hörde zu einem ersten gemeinsamen Frühstück.



Das "Haus Wüstefeld" ist ab August 2021 die neue Heimat für den EVG Montagstammtisch (jeweils jeden 1. Montag im Monat *11:00h*) bzw. für den ehemaligen "Dienstagstammtisch", der ab August nun **Montags** (jeweils jeden **2. Montag** im Monat um 15:00h) stattfindet.

Wir hoffen sehr, dass die Inzidenzzahlen stabil weiterhin nach unten gehen und auch bleiben und wir wieder unsere beliebten Stammtische beleben können. Also, auf geht es zum **Stammtisch**! Die Termine für den "Hörder-Stammtisch" und den "Stammtisch Lünen" werden wir euch in Kürze mitteilen.